

MUNICIPALITÉ DE HOPE TOWN
209, route 132 Ouest
Hope Town. QC G0C 3C1

Aux propriétaires d'immeubles ou établissements d'entreprise non domiciliés dans la municipalité

Il y a eu erreur lors de l'envoi des avis d'inscriptions sur la liste électorale. La case : aucune personne n'est inscrite sur la liste électorale à l'adresse mentionnée ci-haut, n'a pas été cochée.

Une personne non inscrite sur la liste électorale ne peut pas voter au jour du vote du 29 octobre et du 5 novembre 2023

Veillez vérifier au bureau municipal de Hope Town, si vous êtes inscrits sur la liste électorale d'ici le 3 novembre 2023 avant 12h00 au 209, route 132 Ouest, Hope Town ou par téléphone au 418-752-2137 ou par courriel au : dg@municipalitehopetown.ca

Sylvie Francoeur
Présidente d'élection

MUNICIPALITY OF HOPE TOWN
209, ROUTE 132 OUEST
HOPE TOWN, QC G0C 3C1

OWNERS OF BUILDINGS OR BUSINESS ESTABLISHMENTS NOT DOMICILED IN
THE MUNICIPALITY

There was an error in the mailing of notices of registration on the list of electors. The box: no person is registered on the list of electors at the address mentioned above, has not been checked.

A person who is not registered on the list of electors cannot vote on polling day on October 29 and November 5, 2023.

Please check at the Hope Town Municipal Office to see if you are registered on the list of electors by November 3, 2023 before 12 :00 p.m. at 209 Route 132 West, Hope Town or by phone at 418-752-2137 or by email at :
dg@municipalitehopetown.ca

Sylvie Francoeur
Returning Officer